

How to play

Das Spiel

Ein Spieler, der Verteidiger, positioniert sich in der Mitte des Dreiecknetzes – die weiteren drei Spieler, die Angreifer, stellen sich an den Längskanten des Netzes auf. Das Ziel der angreifenden Spieler ist es, den Ball auf den Boden des mittleren dreieckigen Feldes zu befördern. Dies kann durch intelligentes und schnelles Zusammenspiel erreicht werden. Jedem Angreifer ist dabei eine Ballberührung pro Zuspil erlaubt. Gelingt es den drei Angreifern den Verteidiger auszuspil und den Ball auf den Boden des inneren Feldes zu spielen, so wird dem Innenspieler ein Punkt abgezogen. Schafft es der Verteidiger den Ball zu berühren, darf er das innere Feld verlassen und wechselt mit dem Angreifer die Position, welcher den Fehler begangen hat. Dabei behalten alle ihren Punktestand bei. Jeder Spieler startet mit 10 Punkten. Der erste Verteidiger beginnt mit 11 Punkten. Wer zuerst 0 Punkte auf dem Konto hat, verliert.

Jeder Spielzug beginnt mit einer Angabe. Diese wird immer von einem der außen positionierten Spielern auf einen anderen Angreifer gespielt. Ab diesem Zeitpunkt verfolgen die Angreifer ihr Ziel den Ball auf den Boden des mittleren Feldes zu spielen. Jedem angreifenden Spieler ist es erlaubt den Ball einmal zu berühren.

Fehler, die zu einem Positionswechsel führen:

- Ein Angreifer lässt zu, dass der Ball in seinem Areal den Boden berührt
- Ein Angreifer spielt ein unerreichbares Zuspil auf einen anderen Außenspieler
- Der Verteidiger berührt den Ball und verhindert dadurch, dass dieser in seinem Feld den Boden berührt
- Falsches Spielen des Balles (z.B. Fangen, Werfen, zu viele Ballkontakte)

Positionswechsel

Unterläuft einem angreifendem Spieler ein Fehler (s.o.), dann muss dieser in die Mitte des dreieckigen Feldes. Der bisherige Verteidiger übernimmt dann die freigewordene Position des Angreifers. Die beiden anderen Außenspieler behalten ihre Position bei. Jeder Spieler behält seinen Punktestand.

Richtiges Ballspielen:

Den Spielern ist es erlaubt den Ball, wie beim Volleyballspiel, zu spielen. Das bedeutet, dass der Ball mit jedem Körperteil berührt werden darf. Der Ball muss geschlagen werden. Fangen, Werfen oder Halten ist verboten.